
平成２７年度 第２回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２７年５月１２日（火） １０時３０分～１１時１５分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，瀨口理事，中島理事，岩本理事，宮﨑理事，佐々木監事，甲

斐文化教育学部長，平地経済学部長，藤本医学部長，石橋工学系研究

科長，渡邉農学部長，森田附属病院長，諸泉全学教育機構副機構長，

富田附属図書館長，早川総合分析実験センター長，事務局長 

 

欠席者  なし 

 

陪席者  北村監事，大島学長補佐 

 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

 【 報告・連絡事項 】 

 

（１）平成２７年度第１回拡大役員懇談会における議論の概要について 

企画評価課長から，４月１５日に開催された拡大役員懇談会の議論の内容

について，その概要の報告があった。 

  

（２）経費削減状況の報告について 

財務課長から，本件について，平成２６年度３月末までの年間実績額につ

いて,平成２４年度と比較した使用量及び料金増減の説明があった。 

平成２６年度の実績について，その増減要因を分析し平成２７年度の削減

計画に反映する旨説明があった。学長から，平成２７年度も引き続きモニタ

リングをお願いしたい旨の発言があった。 

 

（３）休講及び代替措置の実施報告について 

教務課長から，本件について，平成２７年度４月末までの実績について，

平成２６年度の実績と比較した休講及び代替措置の説明があった。学長から，

各学部の取組の結果，改善が見られるので，今後もお願いしたい旨の発言が

あった。 

 

（４）平成２６年度就職状況について（５月１日現在） 
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就職支援課長から，本件について，昨年度同時期での比較説明があり，

学部で０．４ポイント減，大学院で増減なし，総計０．３ポイント減であ

った旨，また机上配布資料として，平成２５年度及び平成２６年度卒業生・

公務員再受験者の受験状況等（医学部を除く）が配布され，説明があった。

文化教育学部長及び経済学部長から，キャリアセンター等の組織的な支援を

お願いしたい旨，さらに藤本医学部長から，制度を作る必要がある旨の発言

があった。学長から，公務員・教員の再受験の学生に対し，最低限のアプロ

ーチを行い，その後のフォローをお願いしたい旨の発言があった。 

 

（５）その他 

特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

特になし。 

 

【 その他 】                           

  学長から中期目標・中期計画について，実現可能なものに対しては数値目

標を立て，実現不可能なものに対しては行動計画を立てるという考え方で進

める旨の発言があった。また，岩本理事から次の教育研究評議会で意見交換

し，６月末に提出するため，協力依頼があった。 

 

以 上 
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